



Antrag

der Fraktionen von SPD, F.D.P. und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
sowie der Abgeordneten des SSW

Lebendschlachtviehtransporte

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, eine Bundesratsinitiative mit den Zielen einzubringen,

- die gegenwärtig geleisteten Subventionen für Lebendschlachtviehtransporte abzuschaffen;
- den Ausbau von örtlichen Schlachtkapazitäten sowie den Aufbau geschlossener Kühlketten zum Transport von Schlachtwaren zu fördern;
- parallel hierzu grundsätzlich die Transportzeiten für Lebendschlachtvieh auf maximal 4 Stunden zu begrenzen.

Die Landesregierung wird gebeten, in der 15. Tagung dem Landtag über den Stand der Bundesratsinitiative zu berichten.

Friedrich-Carl Wodarz
und Fraktion

Dr. Heiner Garg
und Fraktion

Rainer Steenblock
und Fraktion

Lars Harms (SSW)